## Dieu veut vous restaurer





<u>Psaume 23 verset 3</u>: Il restaure mon âme, il me conduit dans les sentiers de la justice, à cause de son nom.

Savez-vous que de nombreux passages bibliques comparent le chrétien à une brebis et Dieu à un berger ? Jésus dit de lui-même qu'il est le bon berger qui donne sa vie pour ses brebis. Il ne désire perdre aucune d'elles, car elles ont toutes du prix à ses yeux. Or, nous côtoyons toutes sortes de brebis sur le chemin de la vie. Certaines portent des blessures difficiles à cicatriser ; d'autres ont le cœur brisé ; enfin d'autres encore, se sont perdues au détour d'un sentier, se sont éloignées du troupeau ou sont restées au bord du chemin.

Et vous, quel type de brebis êtes-vous ? Il est certain que **DIEU sait qui vous êtes réellement** et qu'il désire agir et faire en vous, une œuvre de restauration. En réalité, chaque brebis a besoin d'un baume

cicatrisant adapté son histoire personnelle, car la vie se charge parfois de meurtrir les âmes qui se remplissent de sentiments d'amertume, d'insécurité, de frustrations, de jalousie ... Ce sont autant de blessures émotionnelles qui nuisent à un réel épanouissement. La restauration est possible, mais elle passe par un processus et un engagement personnel. A ce sujet, la bible offre quelques clés qui ouvrent le chemin de la guérison intérieure :

**LA PRIERE :** Remettre à Dieu sa peine ou son fardeau avec un cœur sincère, seule ou accompagnée, autant de fois que nécessaire (<u>1</u> <u>Samuel 1 versets 15-18</u>),

**LA PAROLE :** Examiner et méditer la parole de Dieu qui est une puissante source de réconfort afin de renouveler ses pensées (<u>Psaumes 119 verset 28</u>),

**LA PLENITUDE DU SAINT-ESPRIT :** Laisser le consolateur suprême faire son œuvre en profondeur, jusqu'à ce qu'il déverse une huile de joie et un parfum de paix dans votre âme (Jean 14 verset 16).

Dieu guérit celles qui ont le cœur brisé et il panse leurs blessures (Psaumes 147 verset 3). Il y a là un véritable enjeu spirituel car si votre âme n'est pas restaurée, vous ne pouvez pas vous déployer efficacement pour le royaume de Dieu. Une démarche de foi est nécessaire afin de recevoir la guérison intérieure. C'est alors que vous serez conduite dans les sentiers de la justice, qui mèneront vos pas vers la vie en abondance qu'il veut vous donner.

UNE PRIERE: Merci, Seigneur parce que c'est toi qui guéris les cœurs brisés, qui ranimes les forces de tes brebis languissantes et qui apportes la véritable restauration par la puissance de ton Saint-Esprit. AMEN.

## Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !









## 145 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com